Résumé de mémoire de Master : sous-titre : Evolution de la brucellose caprine et humaine dans la wilaya de Tiaret

Résumé : 
La brucellose, ou « fièvre de malte », est la zoonose majeur qui touche principalement le bétail domestique (ruminants). Elle est transmissible à l'homme par contact direct des animaux infectée ou indirect par la consommation de produits laitiers crus non mal pasteurisés. Cette maladie est due à des bactéries du genre Brucella. Nous avons effectué une étude sur l’évolution de la brucellose caprine et humaine de 2014 à 2018 dans la wilaya de Tiaret, et de discuter la stratégie adoptée pour lutter contre cette zoonose, et son impact sur la santé publique. Le but de cette étude est basé sur la détermination de l'évolution du taux de l'effectif dépisté ainsi que l'évolution du taux d'infection chez les caprins et L’homme, et d'évaluer une éventuelle corrélation entre ces derniers. Au terme de cette étude nous avons constaté: Des faibles taux de dépistage; Des taux d'infections important chez l’homme et beaucoup plus important chez les caprins. L’étude de cette maladie nous a permis de ressortir une nette corrélation entre la brucellose humaine et caprine. Enfin, Algérie cette maladie est un problème d’actualité et reste un souci pour le corps médicale et vétérinaire.



Abstract: 
Brucellosis, or "malt fever", is the major zoonosis that mainly affects domestic livestock (ruminants). It is transmissible to humans through direct contact with infected animals or indirectly through the consumption of raw, unpasteurized dairy products. This disease is caused by bacteria of the genus Brucella. We carried out a study on the evolution of goat and human brucellosis from 2014 to 2018 in the wilaya of Tiaret, and to discuss the strategy adopted to fight against this zoonosis, and its impact on public health. The purpose of this study is based on determining the evolution of the rate  of the number of people screened as well as the evolution of the infection rate in goats and humans, and to assess a possible correlation between them.  At the end of this study we found: Low screening rates; significant infection rates in humans and much higher in goats. the study of this disease allowed us to bring out a clear correlation between human brucellosis and goat. Finally, Algeria this disease is a current problem and remains a concern for the medical and veterinary profession

